



Vuelve infierno migrante a Matehuala

Un nuevo caso de secuestro masivo de migrantes en San Luis Potosí se registra desde la madrugada del lunes. Las víctimas son 52 personas, 50 de ellas extranjeros, cuyo camión fue plagiado en la carretera 57. La Fiscalía General del Estado no habían reconocido hasta anoche que el plagio ocurrió en San Luis, pese a que autoridades de Nuevo León confirmaron que fue así, basado en testimonios de al menos nueve víctimas que lograron escapar del secuestro.

<https://pulsoslp.com.mx/slp/vuelve-infierno-migrante-a-matehuala/1660222>